

Noticia del Editor de la WFNS

CARTA DEL EDITOR

En 1994, durante el Congreso de la AANS en San Diego, se originó un proyecto, entre el entonces Presidente de la WFNS, Dr. Armando Basso, y el Presidente de la Comisión de Relaciones Públicas, Dr. Manuel Dujovny, sobre la posibilidad de imprimir un boletín de la WFNS que se llamaría "Federation News". Este iba a ser distribuido a todas las Sociedades Neuroquirúrgicas y sus miembros a través del mundo. Codman financió y distribuyó el número inicial. Desde el año 1994 y hasta 1998, varios números fueron publicados a través de Bayer, Liebing, Gliatech y otros.

Desde entonces, hubo un significativo cambio de condiciones del mercado a través de la globalización económica. El Editor, Dr. Eduardo A. Karol, y otros miembros del Editorial Board, encontraron imposible tener apoyo para la versión impresa de "Federation News" sin volverse una carga a los limitados recursos de la WFNS. El estilo de comunicación también cambió. Dejó de tener sentido recibir información 1 o 2 veces por año cuando las cosas cambiaban a un ritmo tan veloz que requerían su actualización casi todos los días.

Por consiguiente, creamos tanto la versión electrónica llamada "Federation News Update" así como las Web Pages de la WFNS (<http://wfns.org>). Estas son financiadas por el Editor con la ayuda voluntaria del Dr. Alon Mogilner y su Jefe Dr. Patrick Kelly. El Servicio de Neurocirugía de la Universidad de Wayne administra ayuda parcial de secretaria 3 veces por semana, en adición al equipo permanente de tres secretarías puestas a disposición de la WFNS, por el Dr. Karol.

1- Federation News Update brinda las últimas informaciones sobre las actividades de la WFNS.

2- Existe una página del Presidente y otras para el Secretario, Tesorero y Editor. Los miembros de cada comité tienen páginas abiertas disponibles para describir todos sus proyectos, logros y requerimientos de la comunidad de la WFNS.

3- Los objetivos de la WFNS son descriptos meticulosamente así como los estatutos y sus actualizaciones. Un listado de los Presidentes Honorarios, los Presidentes anteriores, los Secretarios y un listado de los Congresos desde la creación de la Institución estará pronto disponible.

4- Todas las Sociedades miembros, sus direcciones y autoridades están incluidas en la página de la web.

5- Una de las actividades más clásicas e importantes de la WFNS siempre fue la enseñanza a través de cursos internacionales organizados por el Comité de Educación. Un resumen detallado de los cursos oficiales dictados cada año están incluidos. Adicionalmente, un listado de los cursos, congresos y reuniones no organizados por la WFNS, ha sido incluido. La WFNS está encantada de poder ayudar a comunicar todas las actividades académicas que se desarrollan en el mundo.

6- Hay un listado de becas, residencias y otros programas de entrenamiento que será completado en el futuro con la cooperación de los directores de los programas y las autoridades de las sociedades.

7- Una sección especial de revisión de libros y un listado de revistas neuroquirúrgicas está siendo elaborado.

8- Temas de trascendencia crítica para los neurocirujanos suelen ser abordados en una sección titulada "Opiniones de nuestros lectores".

9- La información más detallada sobre el Congreso Mundial de Neurocirugía 2001 en Sydney, puede ser encontrada en su sección especial.

10- Hemos desarrollado un número cada vez mayor de links con las Sociedades Neuroquirúrgicas de los cinco continentes (haga doble click en el mapa). Hay también un listado alfabético de links con la Federación Mundial de Neurología, con instituciones de investigación neurológica básica y clínica y con otras múltiples instituciones relacionadas, que esperamos contribuyan al desarrollo académico de los neurocirujanos jóvenes y sean útiles para todos los miembros de la WFNS.

A través del siempre cordial y generoso consejo de los Dres. Martin Weiss, Hunt Batjer, Issam Awad, Peter Black y muchos otros, se están desarrollando lazos cada vez más estrechos con la AANS y la CNS. Esto incluye el acceso a Neurosurgery On Call.

Estamos claramente conscientes de que esto es sólo un comienzo y que necesitamos su ayuda así como sus críticas.

Es sumamente importante que nuestra página se vuelva verdaderamente interactiva. Cada Sociedad y cada miembro individual nos puede hacer saber no sólo sobre sus necesidades de información, cooperación y dictado de cursos, sino también sobre todo asunto aún no desarrollado, tal como pedidos y ofertas de entrenamiento neuroquirúrgico, becas y cursos activos.

Es por esto que, en el último año, nuestro objetivo principal ha sido la creación de un Directorio Neuroquirúrgico Mundial de direcciones electrónicas.

Algunos de ustedes ya comenzaron a recibir la gacetilla que les traerá, al menos cuatro veces por año, las últimas informaciones de la WFNS. Ésta se envía a todas las computadoras individuales utilizando todas las direcciones electrónicas disponibles. La empresa de hacer un directorio electrónico completo y organizado listando a todos los miembros dentro de cada ciudad y de cada país es verdaderamente imposible sin su ayuda, es por eso que le pedimos que envíe esta información tan pronto como le sea posible a las siguientes direcciones electrónicas:

wfns6060@yahoo.com
drkarol@cvtci.com.ar
drkarol2000@yahoo.com

Mucho agradeceríamos si las Sociedades que ya tienen un directorio electrónico, nos la mandaran por correo registrado en CD a:

Eduardo A. Karol
Billinghurst 1742, PB "A"
1425 Capital Federal
Argentina

Estamos profundamente agradecidos a los muchos colegas de todos los rincones del mundo que tomaron este desafío como un compromiso personal y nos trajeron su consejo y apoyo. Gracias a todos ellos.

Mi más afectuoso saludo

Eduardo A. Karol, MD
Chairman-Editor
WFNS